



## Servicio de Innovación y Formación del Profesorado

CPR	Píldora	Horas
Don Benito - Villanueva de la Serena	Coaching para la comunicación y el liderazgo educativo	5

### *3ª Edición Píldora para Formación Profesional en Extremadura*

La Consejería de Educación y Empleo, a través del del Servicio de Innovación y Formación del Profesorado, ha puesto en marcha su oferta de actividades formativas en formato píldora en red orientada a docentes de Formación Profesional para este curso escolar. El plazo de inscripción para los cursos de esta edición (Invierno 2021) se extiende del **1 de febrero al 10 de febrero**. La lista de admitidos se publica el día **18 de febrero** en la web del Servicio de Innovación y Formación y en la web del CPR responsable de la formación. Los cursos se desarrollan entre el **22 de febrero al 21 de marzo** de 2021.

Los cursos se realizarán a través de conexiones en directo a través de la plataforma MEET y para su desarrollo el alumnado contará con un completo material adaptado por la **Red de Formación** (Centros de Profesores y de Recursos) de la **Consejería de Educación y Empleo**, con el apoyo de un grupo de experimentados ponentes coordinados por los **Centros de Profesores y de Recursos de Extremadura**.

Introducción
<p>En la actualidad, debido a las circunstancias sobrevenidas en estos últimos meses y los cambios constantes en las tecnologías y los procesos de trabajo, el docente de FP, más que nunca tiene que dotarse de herramientas, técnicas, recursos y métodos que permitan adaptar su labor docente a las situaciones que están sucediendo y a las que puedan acontecer de tal forma que impregne a su alumnado de un espíritu emprendedor y unas competencias actualizadas al entorno laboral actual y futuro.</p>

Objetivos	Contenidos
<p>Favorecer la visión globalizada de los recursos, técnicas y métodos aplicables educativamente al mundo empresarial.                      Aumentar las competencias de liderazgo educativo.                      Mejorar el liderazgo a través de la comunicación.                      Adquirir técnicas para conectar y mantener la atención.                      Conocer nuevas formas de comunicar a través de las pantallas.                      Dotar a los docentes de herramientas personales para el cambio.</p>	<p>Introducción a los conceptos de responsabilidad y modelos mentales.                      Tipos de comunicación y sus diferencias.                      La escucha como elemento diferenciador.                      El arte de la pregunta y la indagación.                      El uso correcto de los actos lingüísticos para conseguir mis objetivos.                      El impacto de los pensamientos en la comunicación.                      Comunicación constructiva.</p>

Comunicación desde la asertividad.	
------------------------------------	--

Metodología	Destinatarios
<p>Son acciones formativas que se desarrollan online, mediante videoconferencias con la herramienta Google Meet.</p> <p>Cada una de las acciones tiene una duración de 5 horas, con la siguiente estructura:</p> <p>Primera videoconferencia de 1,5 horas. Desarrollo de contenidos y capacitación de los participantes.</p> <p>Segunda videoconferencia de 1,5 Horas. Desarrollo de contenidos y capacitación de los participantes.</p> <p>Tercera videoconferencia de 1 hora. Resolución de dudas y si es el caso ampliación.</p> <p>Espacio de tiempo para trabajo personal que finaliza con entrega de evidencias de aprendizaje a través de un formulario online.</p>	<p>Los cursos van dirigidos a profesorado con destino en centros sostenidos con fondos públicos de niveles no universitarios de la Comunidad Autónoma de Extremadura.</p> <p>Los criterios de selección son los siguientes:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Profesorado de Secundaria de Formación Profesional y Profesorado Técnico de Formación Profesional.</li> <li>2.- Otros docentes en activo.</li> </ol> <p>En los criterios de selección se atenderá rigurosamente el orden de inscripción.</p> <p><b>NOTA:</b>  <b>a) El docente se puede inscribir en varias píldoras formativas de esta edición, ya que no coinciden en horario. Para ello consulta la planificación.</b></p>

Cuestiones prácticas
<p>Se expedirá un certificado de <b>5 horas</b> (0.5 créditos de formación) a los profesores que superen el curso tanto en asistencia virtual como con la entrega de la evidencia.</p> <p><b>Nota:</b> Al realizarse la formación mediante conexiones en directo, esta se considerará de la modalidad presencial. Aunque no son necesarios conocimientos específicos previos.</p> <p>En cuanto a las necesidades técnicas para el desarrollo de la formación entendemos necesario.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Disponer de correo electrónico Educarex.es (Se puede solicitar a través de rayuela)</li> <li>- Disponer de conexión a internet durante el desarrollo de la actividad formativa.</li> <li>- Disponer de terminal fijo o portátil (pc, móvil, tablet) con micrófono y webcam.</li> </ul>

Temporalización
<p>1ª Videoconferencia: lunes, día 1/03/2021. Horario: 18:30 - 20:00 h.</p> <p>2ª Videoconferencia: martes, día 2/03/2021. Horario: 18:30 - 20:00 h.</p> <p>3ª Videoconferencia: jueves, día 4/03/2021. Horario: 18:30 -19:30 h.</p>

CPR de contacto
<p>Para exponer cualquier duda o consulta, puede contactar con el asesor de Tecnologías Educativas del Centro de Profesores y de Recursos de Don Benito-Villanueva de la Serena: Jesús Parejo Suárez, asesor en el CPRDBV (924021612 / cprdbv.fpyere@educarex.es), desde donde se coordina el desarrollo de este curso a distancia.</p>

